



「林間広場」での清掃作業の様子

掛けたりするほど仲良しの皆さんですが、作業中は真剣そのものの。グラウンドの周囲の樹木や芝生を手分けして、黙々と清掃作業をこなします。「林間広場」では、ホッケーの全国大会など大きな大会も数多く開

定落が葉の収集などを行いました。時年四月には「春の全国交通安全運動」にも参加。交通安全を祈願した「ひょうたん」百個を無料で配布し、交通安全を呼び掛けました。会員手作りの「ひょうたん」は、あつという間になくなるほど好評だったそうです。

旧制中学校時代の同級生で結成 きゅうせいちゅうがっこうじだいのどうきじやうでけつせい

A photograph of three elderly men from the Kyushu region. They are standing in a row, facing the camera with a slight smile. Each man has his right fist raised in a gesture of determination or protest. The man on the left is wearing a dark jacket over a light-colored shirt. The man in the center is wearing a dark jacket over a patterned shirt. The man on the right is wearing a dark jacket over a light-colored shirt. They appear to be outdoors, possibly at a community event.

がいい刺激になりました。無理をせずに、活動を続けていきたいです。今後は、地域の子どもたちを守る活動などにも積極的に参加し、人や地域との触れ合いを大切にしていきたいと思います」。地域への感謝の気持ちと愛情がいっぱいの「友寿会」の皆さん。活動は、これからもまちの元気を支えていきます。

全五回にわたり、県内のボランティア活動について紹介してきました。昨年十月に開催された「第十四回全国ボランティアフェスティバル火の国くまもと」をきっかけに、県内各地でボランティアル火の輪が着実に広がりを見せてています。今後、熊本県版のボランティアフェスティバルも開催されることになつており、皆さんの熱い気持ちは、これからも引き継がれていきます。

最終回
ふるさとの小国町へ恩返し—友寿会（ゆうじゅかい）

広がれ!
ボランティアの



「友春会」の皆さん

みんなで進めよう！

犯罪の起きにくい安全安心まちづくり



第一回「まちづくりの起きたくにいまちづくり農民会議」

熊本県の平成17年の犯罪件数は、分かっているだけでも22,191件。わたしたちの身の回りでは、自転車の盗難やひったくりなどの街頭犯罪、子どもやお年寄りを巻き込んだ犯罪が数多く発生して

いて、暮らしの原点である安全安心への不安が高まっています。

犯罪を防ぐには、一人一人が防犯意識を高め、地域の連帯感を強めることが大切です。

県では、昨年7月に「熊本県犯罪の起きにくい安全安心まちづくり条例」を施行し、今年1月には、県民の皆さんとのパートナーシップの下、地域活動団体をはじめとする団体や行政などからなる「くまもと犯罪の起きにくいまちづくり県民会議」を設立。3月には「県民大会」を開催するなど、誰もが安全で安心して暮らすことができる住みよいまちづくりを県民総参加で進めています。

とりわけ、全国で子どもたちをめぐる事件が相次いで起こる中、

3月に、全国で初めて、社団法人熊本県老人クラブ連合会、県、県警察本部、県教育庁の4者で「子どもの安全確保に関する協定」を結び、連携して子どもの安全確保に取り組んでいます。皆さんも地域での自主的な活動など、できることから始めましょう。

県内各地域では、すでに登下校時の子どもの見守りや防犯パトロールなどの活動の輪が広がっています。「県からのたより」では、こうした子どもたちをはじめ、県民皆さんの安全を守る取り組みを次号(6月号)から紹介していきます。



お問い合わせ先

熊本県交通安全・青少年課 交通安全班 ☎ 096-333-2293 FAX 096-382-7403
電子メール koutsuanzen@pref.kumamoto.lg.jp